



# Acuerdo del guinda para elegir "defensor" irá al INE

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**EL ACUERDO** del Consejo Nacional de Morena para elegir a su "defensor" de la Cuarta Transformación aún deberá pasar por el INE para su aval; mientras tanto, en el partido se sostiene que no existe un proceso adelantado y no hay violación alguna a la ley.

La vicecoordinadora de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, dijo que el acuerdo será enviado al órgano electoral y que si éste lo aprueba "entonces estamos cubiertos en la parte legal que implica el estar en los tiempos por un proceso interno que nosotros habilitamos".

Afirmó que en caso de que durante dicha revisión se advierta alguna ilegalidad, tomarán cartas en el asunto.

Negó que se trate de una precampaña, ya que más bien es un "acomodo interno" para que quien resulte ganador prepare la campaña de 2024.

Argumentó que estas acciones siempre han sido parte del partido para mantenerse en contacto con la población y escucharla, aunque no sean tiempos electorales, pero hoy llaman la atención porque son el partido en el gobierno.

En cuanto a las preferencias

dentro de la bancada por las corcholatas detalló que al menos 118 diputados de Morena, PT y PVEM, se han decantado por la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, aclaró que la restricción para evitar una "cargada" hacia alguno de los aspirantes sólo aplica para los coordinadores de los partidos integrantes de la alianza a nivel federal y local, así como presidentes de los comités estatales, por lo que el resto de legisladores pueden manifestarse.

También dijo que Morena no incurre en ninguna ilegalidad con su proceso, pues sólo se trata de un "ejercicio previo de democracia" entre militantes y simpatizantes, para garantizar la continuidad de la 4T.

El morenista criticó las impugnaciones presentadas por la oposición contra el proceso interno ante las autoridades electorales, pues dijo que con eso sólo distraen a sus militantes, en lugar de recorrer los estados como ellos lo hacen.

Respecto al veto a medios de comunicación que se mencionó el domingo, dijo que esto sólo fue enunciativo y que no habrá restricciones, pues cada aspirante tiene libre albedrío.

## 22

Estados del país son gobernados por Morena